

対面式 4月11日(金)、生徒会の主催で新入生と2・3年生の対面式が行われました。式の中で、1年生は一人ひとりが自己紹介をしました。みんな立派な態度で個性豊かに自分のことを話すことができました。上級生からは歓迎の鉢植えが贈られました。

また、部活動の紹介も行われ、工夫を凝らした発表で、新入生に各部の魅力を伝えました。この日に向けて、各部で話し合いを重ね、準備してきたことをしっかりと表現することができました。



新任の先生から一言！ 今年度、新たに双海中学校にいらっしゃった先生です。

にしだ つよし 校長先生
西田 剛志



海のない中山生まれの私にとって双海は憧れの地。すでに双海の花、野山の美しさ、そして何より皆様の温かさに魅了されています。「双海が好き」といえる子供たちの育成に、地域で力を合わせて取り組みましょう！

みやもと まさひと 教頭先生
宮本 真人 (1年 社会)



私は双海のまちが大好きです。大好きなまちの学校 双海中で、笑顔のはじける皆さんと一緒に学ぶことをとてもうれしく思っています。私のモットーは「enjoy 楽しんで！」です。よろしくお願いします。

たかはし こうすけ 先生
高橋 孝輔 (3年担任 数学・技術)



皆さん初めまして。数学科と技術科の担当をします。好きな言葉は「成功している人はすべからく努力している。」です。何事にも全力で取り組む中で、自分の可能性を広げていこうと思いますのでよろしくお願いします。

おかべ よしひこ 先生
岡部 慶彦 (2年担任 保健体育)



皆さん初めまして、岡部慶彦と申します。担当教科は保健体育です。2年A組の学級担任、サッカー部顧問を務めます。これから双海中学校生一人ひとりに寄り添い、全力で指導に努めていきます。よろしくお願いします。

双海中学校教育後援会 会員募集

地域の皆様には、日頃より、双海中学校の教育活動について多大なご支援を賜り、誠にありがとうございます。双海中学校教育後援会では、豊かな教育活動を通じて、よりたくましく活力のある子どもを育てるため、本会の趣旨にご賛同いただいた有志の皆様にご協力をお願いしております。

会員になっていただいた皆様からは、年1口(ひとくち)500円以上で会費を募っております。各地区担当が会員募集並びに集金に伺わせていただきます。何卒、ご理解・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。